
発言順
質問･質疑

の別
住環境整備について

公園整備について

まちづくりについて

市制施行に対して市長の考え
本町、街並み整備、図書館、旧役場跡地について

災害対策に女性の声を、防災会議への登用を提案

滞在型文化芸術施設の提案

「産業戦略会議設立シンポジウム」プロジェクトに「超高齢社会
の視点」を提案
施設管理について

墓地について

ＴＰＰ参加による市民生活への影響について

学校給食センター化と「食育」「地産地消」の課題について

歯科検診を健康診査に

地域防災計画の見直しについて

総合計画（案）について

質　問 6 川　　哲郎 野々市市の未来を粟市長に問う

質　問 8 尾西　雅代 ぬくもりのある街づくりについて

１、市長の市民に対する「幸せ度」の心意気について

２、「北国街道・野々市の市」の定着化に対する市の支援及び北国街
道沿いの街並み保存に対する市の対策について
野々市市独自による放射線の線量計の導入について

野々市市が誕生して
（１）祝祭 式典など一連の行事を終えて
（２）児童生徒と市長によるフォーラム事業の成果は
（３）野々市市発信事業の継続を
野々市市総合計画、基本構想について
（１）議会議決の意義について
（２）椿十徳、和と絆を
（３）市民憲章をさらに生かすには
新年度の予算・事業などについて
（１）編成方針は
（２）機構改革について
（３）防災について

質　問 9 平野　政昭 都市計画マスタープランについて

野々市市学校給食センターにおける食品残渣の処理について
介護問題について

野々市市の除雪体制について
野々市市内の公立保育園の設備について
松任石川中央病院へのシャトルバス運行について

質　問 7 早川　彰一 新市に期待するもの12

質　問 14 田中　昭一

13 村本　道治
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質　問 大東　和美
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質　問 4 金村　哲夫

質　問 16 岩見　博
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質　問 2 中村　義彦
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一般質問・質疑の概要
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平成２３年１２月定例会

議席・氏名 質問・質疑の内容（通告原文のとおり）
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辻　　信行質　問 5

２．
１．

３．
11 質　問 1 西本　政之

1


